

8300 VW-Mitarbeiter beteiligen sich an Werkmeisterschaft

An der Werkmeisterschaft bei Volkswagen am Nutzfahrzeugstandort Hannover haben 8300 Mitarbeiter teilgenommen. Ein Team aus 55 Champions hat sich den 1,15 Meter großen Pokal und Goldmedaillen geholt. Vorausgegangen war ein monatelanger Wissens-Wettstreit unter 243 Teams. Die Gewinner in diesem Wettbewerb: „CRui5er“ (Materialsteuerung) und „Colour-Rangers“ (Lackiererei).

Die Werkmeisterschaft fand über einen Zeitraum von acht Monaten in drei Runden statt. Vor der Finalrunde wurden jeweils zwei Teams per Losverfahren zusammengeführt. Das Motto: „Voneinander lernen und gemeinsam punkten.“ Teams aus den Bereichen Presswerk, Karosseriebau, Lackiererei, Materialsteuerung und Montage traten an. In den Disziplinen verantwortungsbewusster Umgang, wertschätzendes Verhalten, nachhaltiges Handeln wurden die besten Mannschaften ermittelt, 25 Juroren checkten Fachkenntnisse der Mitarbeiter über Arbeitsbereiche, Produktionssysteme und zum T6-Produktionsanlauf. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Siegerehrung im Kunden Center von Volkswagen Nutzfahrzeuge in Hannover. Die Gewinner der Werkmeisterschaft 2015: „CRui5er“ (Materialsteuerung) & „Colour-Rangers“(Lackiererei).
